

Pour se protéger contre le coronavirus

Ne faites pas d'achats de panique

Les achats de panique sont absolument inutiles, le commerce de détail assure l'approvisionnement de la population à long terme.



- L'approvisionnement national est durablement assuré, suffisamment de denrées alimentaires et de produits de base sont disponibles pour tous
- Les magasins sont approvisionnés plus fréquemment et les rayons sont rapidement remplis
- Nous vous demandons d'être raisonnable dans vos achats

Pour rappel :



Se laver soigneusement les mains.



Éviter les poignées de main.



Tousser et éternuer dans un mouchoir ou dans le creux du coude.



En cas de fièvre et de toux, rester à la maison.



Toujours téléphoner avant d'aller chez le médecin ou aux urgences.

